

Lehrkräfte

Alexander Petry



- Alexander Petry studierte von 1994-2001 Trompete in den Studiengängen Orchestermusik und Künstlerische Ausbildung an der Musikhochschule Mannheim bei Prof. Kurt Nagel. Von 1996-1998 war Petry Praktikant im Orchester des Nationaltheaters Mannheim.
- In der Spielzeit 2002/2003 hatte er einen Aushilfsvertrag im Orchester des Stadttheaters Pforzheim und war lange Mitglied im Ensemble Splendid Brass mit zahlreichen Auftritten im In- und Ausland.
- Seit 1997 ist Alexander Petry Dirigent des Jugendorchesters und des symphonischen Blasorchesters des GMV Lambsheim.

- Alexander Petry ist seit 2003 an der Städt. Musikschule Ludwigshafen als Trompetenlehrer tätig. Desweiteren ist er Dirigent des symphonischen Blasorchesters und leitet Bläserklassen und Blechbläserensembles der Musikschule.